

Die Neckarsulmer Sport-Union trauert um ihren langjährigen, engagierten Mitstreiter, Ehrenmitglied und Sparten-Ehrenvorsitzenden beim Tischtennis



Gerhard Werz

Er verstarb am 18. Oktober 2015 im Alter von 81 Jahren.

Der Verstorbene führte bis 2008 fast vier Jahrzehnte die Tischtennisabteilung und gehörte als Allrounder bis zum Jahre 2001 über drei Jahrzehnte lang dem Vorstandsgremium der Sportvereinigung sowie später dem Hauptausschuss an.

Durch ihn und durch seine vielfältigen Verbindungen profitierten der Verein und die Abteilung Tischtennis bis heute. Die Sport-Union verliert mit ihm einen loyalen Freund und stets verlässlichen Wegbegleiter.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in dieser Stunde seiner Familie mit ihren Angehörigen.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seine Kameraden begleiten ihn am Freitag, 23. Oktober 2015, um 14.00 Uhr auf dem Alten Friedhof, Steinachstraße, auf dem letzten Weg.

Für die Vorstandschaft des Hauptvereins:

Rolf Härdtner
Vorstandsvorsitzender

Neckarsulm, 21. Oktober 2015